

Communiqué de presse SOUS EMBARGO JUSQU'AU 26 JUIN

Saint-Etienne-du-Rouvray, le 26 juin 2024

collaboration is the driver

TRANSITION ■ AUTOMOBILE ■ METIERS ■ FORMATION

NextMove récompense le Campus des métiers et des qualifications de l'Industrie Circulaire de la Mobilité

NextMove a choisi de récompenser ce tout nouveau Campus des Métiers, en lui attribuant le Trophée 2024 de l'Innovation. Le projet qui a tout juste un an et demi d'existence opérationnelle, permet de former et de sensibiliser tous les publics aux nouveaux métiers d'une filière automobile en pleine transition énergétique

Le Campus des métiers et des qualifications de l'Industrie Circulaire de la Mobilité (campus-icm.com) explique et forme aux métiers dont a besoin la filière mobilité. Il répond aux enjeux de main d'œuvre d'une filière en pleine transition économique et écologique.

Depuis son lancement début 2023, le campus s'est adressé à tous les publics en mettant l'accent sur l'apprentissage en conditions réelles. 1 400 personnes y sont passées d'ores et déjà.

« Nos apprenants nous rejoignent dans la continuité de leurs études, à l'issue d'un CAP, ou plus tard : nous accueillons ainsi de nombreux employés de Renault et des professionnels seniors en reconversion », affirme Sylvie Dugenest, Directrice opérationnelle du campus ICM et chef de projet RH chez Renault. En 2024, le campus ICM a mené diverses actions destinées au public de formation initiale. « Nous souhaitons accompagner les jeunes dans le choix de leur parcours, en les aidant à mieux comprendre la transition des métiers dans la filière automobile. Nous formons aux métiers d'avenir des produits automobiles : la rénovation, la réparation, le recyclage... »,

Afin de développer son catalogue de formations, le campus prépare de nouveaux partenariats avec de grands groupes. Un Bac+1 en réparation de batteries verra bientôt le jour, ainsi qu'une certification en mécanique soutenant le développement de la profession de contrôleur technique.

C'est un projet nécessaire, qui regroupe des dizaines de partenaires impliqués dans la formation et la filière : Académie de Paris, Académie de Créteil, Académie de Versailles, Université Versailles Saint Quentin, Université Paris-Saclay, HEC, Ministère de l'éducation nationale de la jeunesse et des sports, Ministère de l'enseignement supérieur, de la recherche et de l'innovation, Ministère du travail, de l'emploi et de l'insertion, la Région Ile de France, Caisse des dépôts, Valeo, Veolia, SGS, Air Liquide, Enedis, EDF, Renault Group, PFA, NextMove, SeinergyLab, GPSO (Grand Paris Seine et Oise), Indra...

Le site est implanté dans les Yvelines à Flins. Il s'apprête à inaugurer son « lieu totem », en septembre 2024. Avec la collaboration de NextMove, c'est une surface de pas moins de 4 000 m² qui sera bientôt ouverte.

2 trophées ont été attribués cette année en lien avec les priorités de la filière automobile

Les Trophées ont été remis le 26 juin lors de la Convention annuelle de NextMove, START, en présence de plus de 300 professionnels. Le choix a été opéré parmi des dizaines de projets développés par les adhérents, par vote électronique anonyme effectué par les membres du conseil d'administration de NextMove, une soixantaine de personnalités et de professionnels du monde de la mobilité,





représentants de Grands groupes, d'entrepreneurs du secteur privé, d'industriels, d'Académiques et de Collectivités Territoriales.

- Matériaux, confort, cycle de vie & économie circulaire
- Excellence industrielle & opérationnelle

« En 2024, les projets innovants qui emportent la transformation de la filière automobile, sont mis à l'honneur. Ces trophées récompensent des projets d'avenir que NextMove souhaite encourager en les mettant en lumière, et en leur dédiant toute la panoplie de ses services : dispositifs de financement, formations, conseils d'experts, networking, missions internationales... »

Marc Charlet, Directeur général de NextMove.

Contacts Presse

Agence C3M | Michelle Amiard | 06 60 97 24 00 | michelle@agence-C3M.com

Agence C3M | Laurence Delval | 06 82 52 98 47 | laurence@agence-C3M.com

NextMove | Eric Bégin | Responsable Communication | 06 09 95 74 11 | eric.begin@nextmove.fr

A propos de NextMove

Pôle de compétitivité créé en juin 2006 et implanté sur les Régions Normandie et Île-de-France (70% de la R&D automobile française), NextMove incarne, anime et promeut la « Mobility Valley », un territoire d'excellence européenne où sont inventées, développées, expérimentées et industrialisées les solutions pour relever les défis de la mobilité d'aujourd'hui et de demain. Fédérant les principaux acteurs de la mobilité et de l'industrie automobile française, NextMove tisse et anime les liens entre grands industriels, PME, startups, académiques, centres de recherche et territoires dans un réseau dynamique capable de relever les défis technologiques d'une mobilité innovante et responsable. NextMove rassemble plus de 600 établissements membres et accompagne plus de 600 projets labellisés (dont plus de 320 financés). C'est le plus vaste réseau français d'excellence scientifique et technique où se construisent des collaborations durables entre les différents acteurs de l'écosystème Automobile et Mobilités.

www.nextmove.fr | in NextMoveCluster

